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                                                                                  VERBALE N° 19/2021

SEDUTA DEL 2 APRILE 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno  2021 (duemilaventuno)  il  giorno  2 (due)  del  mese di  Aprile,  la Commissione 5 è  convocata  in

modalità telematica a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 9.00 con il

seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione dei verbali delle sedute precedenti;

� Audizione rappresentanti settore palestre sportive;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 9.00 sono collegati i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Michela Monaco in sostituzione di Bussolin,

Antonella Bundu, Roberto De Blasi, Stefano Di Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Frati-

ni, Francesco Pastorelli, Letizia Perini in sostituzione di Rufilli, Luca Santarelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE ALESSANDRA INNOCENTI BARBARA FELLECA

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 9.10 essendo presente il numero legale.

Alle ore 9.14 si collega il Cons. Stefano Di Puccio.

Alle ore 9.15 si collega il Cons. Francesco Pastorelli.

Alle ore 9.18 si collega il Cons. Massimo Fratini.

Alle ore 9.19 si collega il Vicepresidente Federico Bussolin.

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5.

Sono presenti i rappresentanti delle seguenti palestre fiorentine: Laura Saccomanni (Klab), Marcello

Martena (Kodokan), Alberto Scardigli (Olympus), Mauro Cinti (Bside) e Francesco Annunziata 

(Stilnovo).
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Il Presidente Giorgetti inizia la seduta salutando e ringraziando i presenti ed introducendo l’ordine 

dei lavori odierno con l’audizione dei rappresentanti di alcune palestre fiorentine per fare un punto 

sulle criticità che affliggono tali strutture motivo per cui, dopo una panoramica generale 

sull’argomento, il Presidente passa la parola a Scardigli che inizia il proprio intervento ricordando 

che sostanzialmente sia da Marzo 2020 che le palestre sono chiuse se non per un periodo limitato e 

contingentato durante il periodo estivo e che per le società che gestiscono le palestre, che sono 

prevalentemente  società senza fini di lucro, non sono previsti ristori economici.

Gli interventi dei gestori degli impianti continuano con la partecipazione degli altri rappresentanti 

delle palestre fiorentine che sostanzialmente sostengono quanto esposto da Scardigli sottolineando 

in particolar modo le difficoltà del momento.

Il Presidente Giorgetti ricorda come sia un momento di difficoltà per tutti gli sport e di come sia 

necessario, più che avere ristori economici che sono comunque necessari, riaprire gli impianti 

sportivi al più presto visto che la sicurezza degli impianti, con le sanificazioni necessarie e il 

contingentamento delle entrate, è ampiamente dimostrata dai fatti.

Iniziano gli interventi dei commissari con la Cons. Innocenti che chiede informazioni sugli affitti 

che devono essere pagati dai gestori degli impianti e sulle procedure messe in atto per gli atleti che 

hanno acceso un abbonamento per l’accesso alle palestre.

Il Cons. Draghi, che si dice al corrente dei costi che devono affrontare i gestori delle palestre, 

espone alcune considerazioni personali sui decreti e sulle chiusure delle palestre.

Il Cons. Fratini espone alcune riflessioni sulle imprese private, che hanno delle attività come i 

gestori delle palestre, chiedendo di mettere ordine nelle priorità da affrontare dalle imprese stesse in

modo da cercare di concertare insieme un progetto per la ripartenza post Covid.

Il Cons. Di Puccio si dice disponibile ad affrontare il problema delle palestre magari con un atto di 

Commissione proponendo alcuni argomenti che potrebbero essere affrontati coinvolgendo 

trasversalmente le varie forze politiche.

Il Vicepresidente Federico Bussolin si scollega alle ore 10.33.

Il Cons. Pastorelli si allinea a quanto appena affermato dal Cons. Fratini esternando alcune 

considerazioni sulla necessità ripartire con le attività sportive per tutte le fasce d’età.

L’ultimo intervento prima di restituire la parola agli ospiti per la conclusione è quello del Presidente

Giorgetti che si dice disponibile ad affrontare insieme con un atto di Commissione i problemi 

paventati dai rappresentanti delle palestre, per poi concludere con un analisi tecnica differenziando 

le palestre dalle altre attività private come quella ristorativa o turistica.

Gli ospiti in audizione rispondono alle domande poste dai commissari in modo esaustivo 

ampliando, dove necessario, con alcune note tecniche e professionali concludendo la loro 

partecipazione ringraziando i componenti della Commissione ed il Presidente per l’ospitalità e la 

solidarietà espressa da tutti i partecipanti.

Il Presidente Giorgetti ringrazia a sua volta gli ospiti affermando che sarà premura della Quinta 

Commissione portare il messaggio scaturito dalla riunione odierna e conclude la seduta alle ore 

10.40.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 
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COMPONENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE ALESSANDRA INNOCENTI BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

          

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 5 Maggio 2021

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente

 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


